

Neujahrspunsch an der Mühle am 12. Januar

Am Freitag, 12. Januar 2024, ab 17 Uhr, nehmen wir uns Zeit für Austausch und Information und laden Sie hiermit herzlich zu unserem Neujahrspunsch ein. Auch für das leibliche Wohl ist wieder gesorgt. Spen-

den für den Erhalt des Wahrzeichens der Gemeinde St. Michel, der Hoper Mühle, sind willkommen. Aufgrund des Renovierungsfortschritts können wir uns dieses Mal wieder in der Mühle treffen. *Karin Wiese*

Grußwort von Mark Helfrich

Liebe Freundinnen und Freunde, leider kommt unser Land trotz vorweihnachtlicher Stimmung nicht zur Ruhe. Die Wirtschaft ächzt unter hohen Energie- und Rohstoffpreisen, die Gemeinden sind mit den hohen Migrationszahlen überlastet, die Bürger spüren weiterhin die fatalen Folgen der Inflation und die außenpolitischen Krisen werfen lange Schatten.

Glücklicherweise gibt es neben diversen Herausforderungen auch positive Signale. Der Ausbau erneuerbarer Energien gewinnt bundesweit an Tempo und erste sinnvolle Nutzungsmöglichkeiten für abgeschalteten Windstrom sind nun endlich beschlossen. Dithmarschen spielt dabei eine zentrale Rolle für die Energiewende. Für das Gelingen der Energiewende ist es von größter Bedeutung, dass der Wirtschafts- und Industriestandort Deutschland erhalten bleibt! Mit kreativer Buchführung hat die



Foto: Steven Vangermaim

Ampel unserem Land eine schwere Haushaltskrise beschert. Das Bundesverfassungsgericht kassierte die verfassungswidrigen Pläne wieder ein. Als Union werden wir die Schuldenbremse als Ausdruck finanzieller Generationengerechtigkeit nicht aufgeben und gleichzeitig die Finanzierung von Klimaschutz und Energiewende konstruktiv begleiten. Für Projekte wie Northvolt muss die Bundesregierung Klarheit schaffen! Besonders hat mich in diesem Jahr gefreut,

dass die Sanierung der Hoper Mühle „Edda“ mit 170.000 Euro vom Bund gefördert wird. Damit bleibt ein historisches Wahrzeichen Süderdithmarschen für zukünftige Generationen erhalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine frohe und besinnliche Advents- und Weihnachtszeit sowie einen guten Rutsch in ein gesundes und vor allem friedlicheres neues Jahr.

Ihr Mark Helfrich, MdB

Die CDU St. Michel wünscht Ihnen schöne Weihnachten!



Foto: istockphoto / GMVoZd

Die CDU St. Michaelisdonn wünscht Ihnen und Ihren Familien eine schöne Adventszeit, besinnliche Weihnachten und ein glückliches neues Jahr! Bleiben Sie gesund! Andreas Augstein, Vorsitzender

4. Februar: Einladung zum Neujahrsempfang

Am 4. Februar 2024 um 11 Uhr lädt der CDU Bezirksverband zum Neujahrsempfang ins HopenEnd, Alte Landstraße 1 in St. Michel, ein. Unter dem Motto „Alltagshelden“

wird eine feierliche Ehrung durchgeführt. Alle interessierten Bürger sind herzlich dazu eingeladen. Dabei ist auch der Klönschnack wichtig – ob politisch oder zwischenmenschlich.

2024 stehen viele Herausforderungen an

Liebe St. Michler, ein arbeitsreiches Jahr geht für uns alle und insbesondere für alle ehrenamtlich tätigen Bürger unserer Gemeinde dem Ende entgegen. Ich danke allen für ihren Einsatz. Die CDU Gemeindevertreter, unsere Mitglieder im Dithmarscher Kreistag, CDU Landtags- und Bundestags- sowie Europaabgeordnete haben ihre Pflichten erfüllt. Die Christlich Demokratische Union in Schleswig-Holstein unter Führung von Daniel Günther und in Berlin unter Leitung von Friedrich Merz haben alles daran gesetzt, unser Land zusammenzuhalten. „Weichen“ sind so zu stellen, dass unsere Kinder und Enkel eine gute Zukunft in Deutschland haben. Für 2024 steht viel an: Der Zugang gerade illegal Einreisender nach Deutschland muss gestoppt werden, solide Finanzpolitik auf Basis des Grundge-

setzes und bezahlbare Energie sind Themen von höchster Bedeutung, ebenso Frieden in der Ukraine und im Nahen Osten. In St. Michel bringen wir viele Planungen voran, Wohnbaugebiete, gewerbliche Bauflächen und auch Platz für einige Ferienhäuser stehen neben Projekten für Photovoltaikstrom und Batteriespeicher am Umspannwerk Süderdonn an. Amt und Gemeinde arbeiten dazu Hand in Hand. Ich habe für Anregungen und Kritik immer ein offenes Ohr, auch in meiner montäglichen Sprechstunde von 15.30 bis 16.30 Uhr, per Mail info@st-michaelisdonn.de sowie unter Tel. 04825/930576. Sprechen Sie mich gern an.

*Frohe Weihnacht
und alles Gute für 2024!
Ihr / Euer Bürgermeister
Volker Nielsen*

Herausgeber: CDU-Ortsverband St. Michaelisdonn, Friedensallee 23, 25693 St. Michaelisdonn, Tel. 04853-1290. Verantwortlich ist der Vorstand,

Vorsitzender Andreas Augstein. Kostenfreie Verteilung in St. Michel. Redaktion und Gestaltung: Jan-Ole Claussen, Heide.

Kulinarik und Politik – ein gelungener Abend



Vor kurzem eröffneten Ortsverbandsvorsitzender Andreas Augstein und Ulrike Ruge, Sektionsleiterin der Gesellschaft für Sicherheitspolitik Bereich Itzehoe, im gemütlichen Ambiente des „Hopen End“ das traditionelle „Grünkohllessen und Politik“ des CDU Ortsverbands St. Michaelisdonn. 65 Gäste genossen nicht nur köstlichen Grünkohl, sondern nahmen auch aktiv am Vortrag „Einflussnahme der Medien unter sicherheitspolitischen Aspekten“ teil. Die Gäste zeigten reges Interesse an

den sicherheitspolitischen Herausforderungen im Medienbereich.

Ein besonderer Dank geht an den

Gastredner Nicky Merl, der durch seinen Beitrag das Verständnis für die Thematik vertiefte. Ebenso gebührt Anerkennung dem Team des „Hopen



End“ für die hervorragende Bewirtung. Die Organisatoren Andreas Augstein und Ulrike Ruge haben mit ihrem Engagement maßgeblich zu diesem erfolgreichen Abend beigetragen.

Für einen Stromspeicher auf dem Süderdonn

Ein Unternehmen möchte im Bereich des Umspannwerks der Firma Tennet am Engenweg eine Stromspeicheranlage bauen. Dazu wurde die Gemeinde gebeten, die nötigen Pläne im Rahmen der örtlichen Planungshoheit anzugehen. Die Batterien, die in Containern stehen,

sollen Strom speichern, wenn viel Windstrom in der 380 kV Westküstenleitung vorhanden ist. Ist Windstille, können die Batterien Strom ins Netz liefern, um die Stromversorgung aus erneuerbaren Energien sicherzustellen. Die CDU steht dem Projekt positiv gegenüber.